
Мероприятие Московского региона Первой Национальной Лиги

Наше Мероприятие прошло в декабре, и мы сделали все, чтобы оно стало 
праздничным, новогодним, добавило настроения и идей для встречи Нового 

Года и работы в эти предпраздничные дни. В программе были и тенденции 
моды, и Новогодние подарки от «Мэри Кэй», встреча с коллегами, обучение и 
обмен опытом. 
 Мастер-классы, Презентация плана Маркетинга, Лотерея для гостей, 
Конкурсы для Консультантов и Лидеров, признание Новым консультантам, побе-
дителям мотивационных  программ и особого Конкурса от Галины Киселевой, 
который был объявлен для участников нашей Встречи,  вдохновили на новые 
достижения и внесли вклад в развитие Первой Национальной Лиги. А еще мы 
провели Благотворительную Акцию, чтобы помочь 3-х летней Маше Лопатиной, 
болезнь которой пока нельзя вылечить, но можно облегчить боль. 

 И я благодарю всех участниц нашей Встречи, которые откликнулись на наше обращение со 
всей теплотой своей души и щедростью сердца!
 Впечатлениями о Мероприятии поделятся с вами участники Встречи. И стало  оно таким 
особенным благодаря Лидерам нашей Лиги, которые проявили инициативу, взяли на себя ответ-
ственность и великолепно справились с задачей! Благодарю   Елену Бугаеву, Елену Хлыстову, 
Наталью Мальцеву, Елену Сорокину, Татьяну Созонову, Светлану Архипову, Ирину Караваеву, 
Ирину Крамских и их помощников! 

Координатор мероприятия ВЛБГ Марина Пашнева

Мне очень понравилась обновленная структура меро-
приятия - сначала обучение, потом признание, потом 

снова обучение. Благодаря этому мероприятие прошло 
динамично и четко по времени. 
Особо хотелось бы отметить организацию мероприятия 
- чувствовалось, что работала команда под руководством 
профессионала. Все приехали вовремя, сразу включились в 
подготовку и создали атмосферу праздничного новогодне-
го,  но в тоже время,  делового мероприятия. 
На мой взгляд, были учтены интересы и Лидеров (интерес-
ное обучение от Светланы Пестовой), и Консультантов 

К любому мероприятию всегда основательно готовишь-
ся, а к новогоднему особенно. Ярко и эффектно укра-

шенная   елка создавала праздничную атмосферу и пред-
чувствие чего-то интересного. Конкурс на лучшую празд-
ничную упаковку придал интригу, ведь в душе каждой 
участнице хотелось получить первое место.  В качестве 
подарка был необыкновенно красивый набор упаковочных  
аксессуаров.
Полезным и запоминающимся стал мастер-класс по осо-
бенностям   новогоднего  макияжа.

(и обучение, и признание, и практические навыки), и гостей (мастер-классы и актуальная по 
времени выставка новогодних подарков). Большое спасибо Организатору Марине Пашневой и 
команде Лидеров.  Елена Хабарова, Лидер БГ, г .Москва

г.Москва, 10 декабря 2011 г., с 11 до 17 ч.

До глубины души тронула история маленькой девочки,  для которой проводилась благотвори-
тельная акция. Каждый вечер, я прошу Всевышнего облегчить страдания этого ребенка.
Заметила одну особенность, что среди гостей много женщин в брюках и джинсах, и ни один 
Консультант, ни один Новичок  в этой одежде на мероприятие не приходит. Наш бизнес 
Женственный!!!!
Нужное и очень важное,  в прямом смысле этого слова,  выступление  было у  гостьи из 
Твери, Элитного Ведущего Лидера Светланы Пестовой. Когда слушаешь ее Я-историю,  то 
понимаешь - сколько заполнено профилей и исписано чековых книжек на ее классах, и что 8  
Бриллиантовых Шмелей  заслуженно приземлились на ее пиджак. И сначала  где-то в  глубине  
подсознания, а потом уже осознанно, появилось желание заработать такого же Шмеля. 
Я всегда думала, что не люблю бриллианты.  Просто у меня их пока нет……..

Ольга Коптева,  Старший консультант, пос.Власиха
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Я     горжусь своей принадлежностью именно к нашей Лучшей Лиге, горжусь, что 
знакома со многими успешными Лидерами и консультантами! 

10 декабря 2011 года прошла встреча посвященная подведению итогов работы за первый 
Семинарский квартал. Наши встречи всегда проходят в дружелюбной атмосфере,  успешные 
Лидеры и консультанты делятся своими секретами успеха, проводятся обучающие занятия, 
делятся своими мечтами. 
Не буду говорить о том, как чествовали новичков, звездных консультантов, это всегда с оглу-
шительными аплодисментами и овациями! Это всегда подарки и поощрения и это ЗДОРОВО!!!!  
Я расскажу о своих чувствах, которые возникали у меня всякий раз во время этого праздника.

Атмосфера праздника возникла сразу же, как только вошла 
в зал, красиво оформленный.  Новогодняя елка с украше-
ниями. А главное теплота, доброта и сияние улыбок. Я 
почувствовала, что вернулась домой, после долгой раз-
луки со своей семьей. Что встречают меня мои сестры, 
у каждой нашлось для меня и доброе слово и комплимент. 
Чувствовалось, что организаторы этой встречи люди 
неравнодушные. Их доброту, внимание и заботу о других 
не заметить просто нельзя!  Было очень  много гостей, 
которым уделялось не меньше внимания, чем консультан-
там.  Были призы и подарки и для консультантов и для 
гостей, никто не остался без внимания!!!

В перерывах между обучениями и поздравлениями были орга-
низованы кофе-паузы. Представляете сколько сердечного 
тепла у организаторов - чтобы приготовить и горячий  
чай, и вкуснейшие пирожки. Чувство дома – оно не покидало 
меня на протяжении  всего дня. Это дорогого стоит, когда 
есть на свете такие замечательные  люди. Им  искренняя  
признательность, им  слова благодарности.  СПАСИБО за 
прекрасно проведенное время.  СПАСИБО  за заботу и вни-
мание, Спасибо за поддержку  Марине Пашневой, Светлане 
Архиповой, Ирине Крамских, Татьяне Сазоновой и многим, 
многим другим Лидерам.  Честно говоря, не хотелось ухо-
дить после окончания встречи, остаться еще на полчаса, 
еще на минуту, еще на миг!!! 
Мне очень тяжело говорить о детях, особенно о больных детях. Когда я прочитала историю 
маленькой Маши Лопаткиной, долго не могла прийти в себя, не могла поверить, что среди 
детских врачей встречаются такие черствые и не сочувствующие люди. Я не могла остано-
вить поток слез. На встрече тоже была зачитана история  Машеньки,  и никто не остался 
равнодушным, ни консультанты,  ни гости, каждый откликнулся на крик души матери. 
А еще я хочу поделиться своими маленькими сбывшимися и несбывшимися мечтами.  Когда я 
впервые узнала о том, что я в команде - лучших, восприняла это, как само собой разумеюще-
еся. Не понимала тогда ничего – Новичок! Потом все изменилось. Собрания группы, встречи 
с другими лидерами, конференции по карьере, СЕМИНАР! Вот тогда у меня возникло чувство  
гордости,  и появилась одна маленькая мечта – увидеть своего Национального Лидера, Лидера 
№ 1.  Моя мечта сбылась - впервые близко от себя я увидела Галину Киселеву! Это было на 
корабле на балу в «Венецианском стиле», а теперь моя вторая маленькая мечта - это фото 
на память с Галиной Киселевой.  Говорят,  озвучь свою мечту и она сбудется!!! Пусть моя 
мечта сбудется!!! с благодарностью и любовью Анна Кулина, Организатор, г.Подольск

В целом, мне Конференция понрави-
лась. Работать в такой профес-

сиональной команде лидеров - одно 
удовольствие. Я чувствовала себя 
комфортно и не напряженно. Каждый 
выполнил свои функции классно. Всем 
большое спасибо!

Соколова Мария, Ведущий  Лидер БГ,  
г.Красногорск



10 декабря состоялась ежеквартальная конференция Первой 
Национальной Лиги – и это мероприятие, на мой взгляд, стало осо-
бенным и выделялось на фоне других мероприятий. 
В первую очередь, эта конференция, благодаря усилиям организа-
торов, превратилась в праздник – был украшен зал, стояли наряд-
ные елочки. Красивые заставки на экране со снежинками – все это 
придавало происходящему особое настроение.  
Второе, что впечатлило – это конкурс новогодних подарков – 
столько идей для представления продукции – это, безусловно, 
подтолкнуло многих к действиям! Я думаю, это был один из самых 
сильных обучающих моментов для консультантов и лидеров.
Третье, что запомнилось и вдохновило, по отзывам присутству-
ющих на мероприятии консультантов моей бизнес-группы – это 
выступления лидеров по маркетинг-плану и мастер-классы по 
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макияжу. Причем, особенно их впечатлило обучение Марии Соколовой, спасибо ей за доступ-
ность и простоту представления карьеры в Мэри Кэй.
Я благодарю Марину Пашневу и лидеров, организовавших эту конференцию за Ваш пример!
Вы были на высоте! с признательностью и пожеланиями успеха, 

Светлана Хлуднева, Лидер БГ, г.Москва


